
Herr Feldmann-Jäger erläutert seinen Antrag und fordert nachdrücklich den Sachstandsbe-
richt sowie einen entsprechenden Zeitplan. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak weist darauf hin, dass die Thematik bereits Bestandteil der Be-
schlusskontrolle ist. 
 
Frau Spieler erklärt, der Fachdienst bemühe sich derzeit, die Freistellung von der Planfest-
stellung zu erlangen. Da darüber hinaus Eigentümerfragen zu klären sind, kann keine Zeit-
schiene genannt werden. 
 
Herr Krampfer lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
 


